

60. Hochzeitstag und 65 jährige Mitgliedschaft

Geschrieben von: Administrator

Samstag, den 08. September 2018 um 16:40 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 11. September 2018 um 18:48 Uhr

Am 30.08.2018 feierten Ellen und Harry Giese Ihren 60. Hochzeitstag im Kreise der Familie. Neben den zahlreichen Gratulanten beglückwünschen auch wir das Paar ganz herzlich und wünschen noch viele gemeinsame Jahre. Für Ellen gab es 2 Tage später gleich noch ein Grund zum Feiern. Sie ist seit 65 Jahren aktives Mitglied im Verein und auch jetzt noch als Abteilungsleiterin der Kegelsparte tätig. Vielen Dank an Ellen. Gerhard Dönitz Vorstand SG Fortuna Bad Bibra

